CEIP Blas Infante

c/ Ébano, 21. Écija (Sevilla)

Año: 29 Número: 26

Fecha: 12 - 6 - 2020



FRASE DE LA SEMANA

"No hay nada más bonito que la sonrisa de un aprendiz."

Joel Artigas.

EL SACAPUNTAS

No resulta tarea fácil escribir con objetividad sobre lo que se quiere y hemos elegido como oficio.

Tal vez por que no es posible marcar distancia para hablar desde el corazón o quizás por que ya olvidamos si fue nuestra la decisión o fue nuestro amor a la escuela lo que nos atrapó para dedicar nuestra vida a la enseñanza.

En este tiempo de confinamiento nos ha tocado la tarea más triste y difícil de nuestra vida de maestros... No tener la presencia de nuestros niños en el día a día.

Todos, incluidas las familias, hemos reinventando una nueva manera de mantener la rutina de trabajo, de hacerla cálida, cercana, a mena, entretenida...

Pero no era suficiente...

Volver al cole cada día es recibir la ilusión y el cariño que nos pone las pilas para buscar la manera de acercarnos a la necesidad de cada uno y recibir su gratitud con una sonrisa.

Así que nosotros, maestros y maestras, también contamos con ilusión los días para volver al cole y llenar la escuela con lo que verdaderamente tiene sentido, el cariño de nuestros niños y niñas y el deseo de seguir aprendiendo juntos.

Nos veremos muy pronto maestr@s!!!!

EL COLE INFORMA

El plazo de matrícula será desde el 25 al 30 de junio para el alumnado de infantil de 3 años.

Cualquier duda le podemos atender:

- Telefónicamente en el número 955 879 940, en horario de 10:00 a 13:00 h.
 - Mediante el correo electrónico: blasinfanteecija@blasinfanteecija.com



Recordamos que del **9 al 19 de junio**, **los alumnos de 6º** curso podrán recoger la documentación de la matrícula del I.E.S. Vélez de Guevara. También se podrán entregar en nuestro colegio **hasta el día 19 de junio**.

El cole informa que esta es la última semana de **talleres** con carácter artístico y de comunicación oral, mucho más lúdico y divertidos. Siempre buscando la diversión, el ocio y el aprendizaje.

HÁBITOS DE VIDA SALUDABLE

Queridas familias esta semana quiero hacer hincapié en un apartado que desarrolla nuestro Programa Creciendo en Salud, generalmente nos centramos en la alimentación, en los hábitos saludables y en la actividad física. Pero hay un aspecto muy importante que no solemos trabajar desde el semanal y dadas las circunstancias vividas en estos meses, creemos que no debemos obviarlo, este aspecto es el relativo al trabajo de las emociones. En concreto me gustaría proponeros una actividad y os muestro el trabajo fantástico que han realizado algunos de mis alumnos. Me gustaría que os animarais a intentarlo y trabajarlo con vuestros hijos/as puesto que es muy importante y nos puede ser útil en muchos momentos de nuestras vidas.

La actividad/juego se llama "La caja de las sonrisas".

* El juego tiene como objetivo una toma de conciencia sobre las propias emociones y las de aquellos que nos rodean. Desarrollaremos nuestra inteligencia emocional mediante una actividad lúdica que nos permitirá la reflexión, toma de conciencia, exploración y aprendizaje. La educación de las emociones permite entenderse a uno mismo y entender a los demás, lo cual resulta imprescindible para el bienestar.

En el siguiente enlace tenéis un vídeo dónde os explico cómo llevar a cabo esta actividad tan bonita: https://drive.google.com/file/d/legXmqw83JvO0C9wZfBN1a0Lx9SnElQzc/view

- * Para poder elaborar nuestra caja de las sonrisas vamos a necesitar los siguientes materiales:
- Una caja de cartón.
- Cartulinas y materiales para escribir, colorear y adornar nuestra caja.
- Fichas mis sonrisas:

ME PACENSENTIE ALIGER?	Cue piensc	tengo	hage	ayudar a mi emccićn

* Una vez hayas realizado la ficha de las sonrisas, analizando las distintas situaciones, tienes que elaborar dibujos sobre cada uno de los aspectos que has reflejado en la ficha, puedes guardar objetos que relaciones con esta emoción... y cuando lo acabes me envías una foto para que vea qué bien te ha quedado.

Tras acabar tu caja de las sonrisas te lanzo esta cita:

"Cuando estés triste, coge una sonrisa.

Si ya estas más contento, puedes devolverla a la caja,

aunque si te hace sentir bien, puedes llevártela contigo mientras la necesites".

iAnímate, seguro que te hace bien!

Ahora os comparto el bonito trabajo que han realizado mis alumnos, a quiénes vuelvo a dar mi gran



RINCÓN LINGÜÍSTICO

En nuestro empeño por fomentar la expresión y comunicación oral en lengua extranjera hemos querido animar a nuestros alumnos y alumnas de **tercer ciclo** a la realización de un pequeño **taller de videos y fotos** con diferentes acciones, en las que aparecen expresándose de forma natural, dándole así funcionalidad al idioma y haciéndolo más práctico y divertido.

Fotos:



Vídeos, utilizando la expresión oral y acciones en inglés. Pincha en las imágenes:







Utilizando también la expresión oral, nuestros alumnos se han grabado para contarnos unos chistes.

Pincha en las imágenes:









El gran Circo del Blas Infante.

Esta actividad ha sido propuesta por los profesores de **Educación Física** para el alumnado del colegio. Los alumnos han trabajado desde sus casas haciendo malabares, acrobacias, equilibrios, etc. Como podréis ver, han tenido mucho cuidado con los objetos de alrededor para no hacer un estropicio en casa... iMuchas gracias a las familias por su colaboración en todos los trabajos y actividades!



RINCÓN DE ECOESCUELA (1/2)

Día Mundial de los Océanos

El Día Mundial de los Océanos se celebra el 8 de junio y es una fecha muy significativa en el ámbito del medioambiente, ya que marca un precedente para que todos conozcamos el estado real de los mares y el peligro que corren sus habitantes. Este día también es importante para promover acciones dirigidas a su conservación y reflexionar sobre cómo afecta a nuestras vidas y al ser humano. El mar se ha visto fuertemente afectado por el cambio climático, por el calentamiento global, la construcción y por la contaminación.





Para empezar a percatarnos de su relevancia en nuestro día a día, hay que pensar en todo lo que nos aportan sus habitantes, empezando por el fitoplancton, un gran generador de oxígeno que libera a la atmósfera terrestre. El océano, que ocupa un 70% de la superficie del globo, también ejerce gran influencia sobre el almacenamiento de la energía del sol por lo que regula la temperatura e influye en la variedad climática. Este día quiere conseguir que la población mundial cuide la gestión de los océanos, celebren su belleza y toda su diversidad.





La contaminación marítima.

La contaminación marítima es uno de los principales problemas presentes en los océanos, junto con la sobrepesca. La pesca ha disminuido el número de grandes peces del océanos en un 10% de su población, todo por la pesca comercial en gran escala.

En el caso de la contaminación marítima, el plástico es uno de los principales problemas, ya que afectan a los peces y a los animales marino y acaban por entrar en la cadena alimentaria. Además de los plásticos, hay otros elementos nocivos como los herbicidas, los fertilizantes químicos, las aguas residuales o los detergentes, que siguen dañando los organismos marinos. Otro tipo de contaminación que no tenemos en cuenta en muchas ocasiones es la contaminación acústica, con la presencia de barcos, de sónares, de instalaciones petrolíferas que afectan a la vida de los animales marinos y, especialmente, a mamíferos como la ballena o el delfín.

Celebra con Ecoescuela este día tan especial para el planeta y aprovecha para concienciarte sobre la importancia de cuidar nuestro mar. Muy pronto podrás visitar de nuevo las playas, un espacio único de especies marinas que debemos cuidar y conservar.

RINCÓN DE ECOESCUELA (2/2)

Desde este rincón os queremos dejar una muestra de los fantásticos carteles del Día del Medio Ambiente que han realizado nuestros alumn@s de todos los niveles.

iiiGracias a tod@s por vuestro trabajo!!!!

















TRABAJOS ALUMNOS

En está última página queremos que veáis nuestro **Taller Creativo**, y así comprobareis lo que han elaborado nuestros alumn@s con uno o varios cartones y otro tipo de materiales reciclados.

iiiGracias a tod@s por vuestro trabajo!!!!



















